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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, envio de ofício à Superintendente do IPREMT, para que informe 

a este Vereador, em tempo hábil, se há a possibilidade de o Instituto separar os 

pagamentos dos aposentados do Saaet e da Câmara Municipal, uma vez que estes   

estão em dia com os pagamentos referentes às contribuições ao IPREMT.  

Essa seria uma medida justa, e com isso os funcionários ficariam mais 

felizes, pois já saberiam que no dia certo o dinheiro estaria na conta. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 18 de setembro de 2023 
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